



# おさむない

じょうぶな子  
助け合う子  
はたらく子  
考える子  
明るい子

納内小学校は、3つの「あ」(あいさつ・あんぜん・あきらめない)に取り組んでいます!!

「1学期が終わります。みんな、頑張りました！」

校長 阿部 健児

4月6日(火)着任式・始業式、7日(水)入学式でスタートした1学期が、73日間の登校日を積み重ね、本日終了しました。本日7月21日(水)終業式の校長挨拶では、行事写真を編集したものを見せてもらい、写真で1学期を振り返りました。

本年度は、「みんなが楽しい学校を、みんなで作ること！」を目指して、全校児童・保護者・全教職員が教育の目的や目標を共有して、教育活動を推進しております。



1・2年 見学旅行・集合写真(7/2)



3・4年 校内緑化・集合写真(5/20)

1学期、児童1人1人は、各教科や学校行事等に真剣に取組み、着実な成果を残しました。

今学期を振り返ってみると、全校児童が、まるで兄弟姉妹のように仲良く、上級生が下級生の世話をしっかり行い、同級生同士が助け合い、励まし合い、教え合う様子をたくさん見かけました。どの学年・学級も、落ち着いた態度で学校生活を送り、児童1人1人が望ましい人格を高めました。

さて、明日から26日間の夏休みがはじまりますが、新型コロナウィルスの第5波が、東京都を中心に、猛威を振るい、全国に拡大しないか危惧されます。御家庭におかれましては、お子さんの安全と健康を第一に、「楽しく思い出多き夏休み」となるよう目配りと気配りを宜しくお願ひします。



5・6年 修学旅行・集合写真(7/1)

保護者の皆様におかれましては、夏休みといえども気になることがありましたら、遠慮なく学校まで御相談ください。終わりになりますが、今学期、本校の教育活動に寄せられました、保護者・地域の皆様方の温かい御支援・御協力に心から感謝とお礼を申し上げますとともに、8月17日(火)には、全校児童全員が、元気よく充実感をもって登校できますよう期待しております。

## 学校閉庁日について(お知らせ)

8月11日(水)～13日(金)が全道一斉学校閉庁日です。この3日間を含む15日(日)までの5日間は学校の電話が不通になります。緊急の場合は各担任へ連絡してください。その他の平日は通常通りです。教職員の働き方改革の一環ですので、御理解と御協力を願いします。

## 中本土建のみなさんに今年もお世話になりました ありがとうございます

5月29日と6月26日の両日、中本土建様に地域貢献事業として整備作業を行っていただきました。1つ目は、グラウンド奥に放置されていた古タイヤの撤去です。相当古くから設置されていたもので、中に詰まった土を取り出すのにとても苦労していました。2つ目は傾いた鉄棒の撤去です。垂直に立っているはずの鉄棒ですが、経年劣化で傾いたままになっており、危険な部分を切断・撤去していただきました。3つ目はブランコ下のけずれた土の修繕で、四角く掘り下げ、人工芝を入れていただきました。4つ目は、土管の遊具の修繕です。周りの危険箇所を改善するとともに塗装も行ってくださいました。これで児童たちも安全に楽しく遊べます。昨年のグラウンド整備に引き続き、2年連続で学校環境整備のために貢献してくださった中本土建様に、全教職員・児童が感謝しています。また、学校は地域の公園としても使われていますので、納内地区の方々からも感謝の言葉が寄せられています。



タイヤの切断の様子



鉄棒の切断の様子



コンクリート部分の修繕



塗装後の様子



固い地盤を掘り起こしていただきました



改修前のブランコ



改修後、快適になったブランコ

## 参観・懇談会 ありがとうございました

4月に続き、第2回の参観日・懇談会についても全家庭の保護者の皆さんに学校へ足を運んでいただきました。3,4年生は同日に親子レク、給食試食会も行うことができました。参加率の高さに、お子さんの教育に対する意識の高さを感じ、心から敬意を表します。今後、予定しております教育活動に対しましても積極的な参加をよろしくお願ひ致します。

### いじめアンケートの結果について

6月に全校児童を対象に実施したいじめアンケート及び教育相談の結果についてお知らせします。

「今年の4月から今日まで、嫌な思いをしたことがありますか。」という質問に「ある」と答えた児童は4名でした。その後、担任を中心に教育相談を行い、4件については、友達同士の口げんかや思い違いでお互いに納得する形で指導を終了しております。結果として納内小学校が認知したいじめは0件でした。

今後も全教職員で全校児童を見していくという観点を大切に、学習・生活両面で教育活動を進めて参ります。また、「いじめは決して許さない」という共通認識で指導にあたります。

### 北空知音楽発表会が中止になりました

学芸会後に全校で参加を予定していましたが、昨年に続き、今年度も発表会が中止となりました。新型コロナウィルスの感染が確実に収まるという見通しがないのが理由で、北空知の学校が集まる数少ない機会で残念ですが、学芸会の発表に集中させたいと思います。

## 〈8月の行事予定〉

1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	山の日
9	月	振替休業
10	火	
11	水	全道統一学校閉序日
12	木	全道統一学校閉序日
13	金	全道統一学校閉序日
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	2学期始業式 5時間授業
18	水	放課後教室⑥
19	木	短縮日課 深川神社祭典(～21日)
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	短縮日課 委員会④
24	火	
25	水	短縮日課
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	短縮日課 クラブ④ 市P連第3回常任委員会
31	火	